



SANTO TOMÁS

FUTUROS TECNÓLOGOS MÉDICOS ESTÁN APORTANDO

## Campaña busca fidelizar a donantes de sangre voluntarios en la región

A través de una alianza entre Tecnología Médica de Universidad Santo Tomás, y la Unidad de Medicina Transfusional del Hospital Regional, se inició una campaña de donación de sangre que se extenderá durante todo el 2025.

El pasado 26 de mayo, estudiantes y miembros de la comunidad tomasina donaron sangre de manera voluntaria en el laboratorio de Hematología, tras una evaluación previa por parte de futuros Tec-

nólogos Médicos.

La directora de Tecnología Médica, Ximena Naranjo, destacó la importancia de la participación estudiantil en este tipo de actividades. “Nos permiten contribuir a una causa vital y formar conciencia sobre la donación altruista, tan necesaria para el sistema de salud”.

Desde la institución informaron que pueden donar sangre cada tres meses los hombres y cada cuatro las mujeres. Además, deben cumplir re-

quisitos como haber dormido al menos cinco horas, portar cédula de identidad, no haber consumido alcohol o marihuana en las últimas 12 horas, y haber ingerido alimentos antes de donar. Quienes se han realizado tatuajes o piercings también pueden donar, siempre que hayan pasado al menos seis meses desde el procedimiento.

Las personas interesadas pueden acercarse tanto al Hospital de Iquique como al Centro de Aten-

# 30%

**de los donantes de sangre son del tipo altruista en la región**

ción Académica Profesional (CAAP) Santo Tomás. Atienden de 8:30 a 12:30 horas y de 14:00 a 15:30 horas los lunes y miércoles, mientras que martes y jueves la atención será de 8:30 a 12:30. 